

Communiqué pour diffusion immédiate

Sainte-Anne-de-Bellevue, le 29 novembre 2016

Bertrand Farmer reçoit le prix John-E.-Moxley

Le conseil d'administration et toute la grande équipe de Valacta a rendu hommage à Bertrand Farmer jeudi dernier, en lui remettant le prix John-E.-Moxley, la plus haute distinction de l'entreprise. Ce prix, au nom du fondateur du PATLQ, devenu Valacta, a été créé pour reconnaître la contribution exceptionnelle d'une personne à l'évolution de l'entreprise. Le Programme d'analyse des troupeaux du Québec (PATLQ) a débuté en 1966 à l'initiative du Dr Moxley, professeur au campus Macdonald de l'Université McGill. Bertrand Farmer a d'abord travaillé au PATLQ alors qu'il était étudiant. Par la suite, titulaire d'une maîtrise en nutrition animale, il a fait partie de l'équipe de recherche et développement avant d'être nommé directeur général en 1993, poste qu'il a occupé jusqu'en 2009. C'est sous son leadership que le PATLQ est devenu, en 2000, le centre de traitement des données de production laitière pour tout le Canada et, en 2006, Valacta, le centre d'expertise en production laitière du Québec. M. Farmer a aussi été l'instigateur de l'adhésion des provinces atlantiques à Valacta. C'est donc avec grand plaisir que Valacta lui a remis le prix John-Moxley.

-30-

Pour toute information supplémentaire, veuillez communiquer avec Annik Perron, directrice des communications, aperron@valacta.com, 514-459-3030, poste 7731.



Pierre Lampron, producteur laitier et président de Valacta, Bertrand Farmer, récipiendaire du prix John-E.-Moxley et Daniel Lefebvre, directeur général de Valacta.